

Presse-Information

in.power GmbH vernetzt sich und tritt dem WAB-Netzwerk bei

Pünktlich zum Beginn der Bremer Offshore-Messe Windforce 2012 (26. bis 29. Juni 2012) vergrößert der Mainzer Direktvermarktungsspezialist in.power GmbH sein Netzwerk und tritt der Windenergie-Agentur (WAB) als Mitglied bei. In der WAB sind ca. 350 Unternehmen und Institute aus dem gesamten Windenergiespektrum vertreten.

Hintergrundinformation zum Unternehmen in.power GmbH:

Die in.power GmbH hat sich bereits Mitte 2006 als erstes Unternehmen in Deutschland speziell zum Thema Direktvermarktung von EEG-Anlagen und den Themen Markt- und Systemintegration von Erneuerbaren Energien gegründet.

Seit Mitte 2007 hat das junge konzernunabhängige Unternehmen die hierfür notwendige IT-Infrastruktur aufgebaut und arbeitet in verschiedenen Forschungsprojekten z.B. für das Bundeswirtschaftsministerium und das Bundesumweltministerium.

Seit dem Jahr 2010 bewirtschaftet die in.power GmbH aktiv Grünstromportfolien für Grünstromunternehmen (im Jahr 2011 war sie hierbei im Bereich Windkraft unter den TOP 3 in Deutschland). Seit dem Jahr 2012 nutzt in.power die sogenannte Marktprämie und organisiert die Marktund Systemintegration Erneuerbarer Energien im Bereich von ca. 500 MW Wind- und PV-Leistung.

in.power GmbH ist auf der Windforce 2012 mit einem Messestand in Halle 5 Stand F61 in Bremen vertreten.